

Visita del Sr. Embajador Hoshino a Kyocera AVX

El 1º de octubre de 2024, el Sr. Embajador Hoshino realizó una visita a Kyocera AVX ubicado en Zona Franca San Bartolo. El Sr. Tovar, gerente general de Kyocera AVX, explicó sobre las operaciones de la empresa, luego junto al Embajador, realizó un recorrido por la planta de fabricación y al finalizar, intercambiaron opiniones del negocio en El Salvador.

Kyocera AVX se estableció en el año 1977 y sigue siendo un pilar en la industria electrónica salvadoreña como la única empresa que produce capacitores en Centroamérica. Existe una alta confianza en la calidad de sus productos como condensadores de tantalio y capacitores cerámicos (MLCC) de Kyocera AVX, eso por ello, que la empresa fue elegida como la mayor exportadora en el sector electrónico y también en el industrial con exportaciones a países singulares en la 14ª edición del ranking de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI) 2024. Además de eso, la empresa cuenta con 3.100 empleados y aborda temas de medio ambiente.

